



L'Indépendant, 26/03/24

Soirée d'échanges autour des femmes en montagne

Ce vendredi, l'office de tourisme communautaire et le service culturel Pyrénées-Cerdagne s'associent pour la deuxième fois, pour proposer une soirée ciné échange au cinéma Le Puigmal. À cette occasion, deux films seront diffusés : *Marion poitevin, une femme tout là-haut* et *Voies féminines*.

Le premier présente Marion Poitevin, première femme à exercer le métier de CRS de montagne et première femme instructrice des chasseurs alpins.

Voies féminines présente le parcours de trois femmes passionnées d'escalade et de montagne : Martina Cufar-Potard, Liv Sansoz et Marion Poitevin. Elles parlent ce qu'elles mettent derrière le mot "Force" et leurs trajectoires illustrent à merveille ce même mot.

"Un temps d'échange sera proposé à la fin de chaque film, en présence de l'équipe de Fotovertical (Sandra Ducasse et Francisco Taranto Jr) et de membres de la brigade des CRS en montagne de Bolquère" explique Axelle Soubielle, chargée de mission culture à la communauté de communes Pyrénées/Cerdagne.

En parallèle l'exposition "Étonnantes voyageuses autour du monde", imaginée par l'association Femmes ici et ailleurs, sera à découvrir dans le hall du cinéma.

Vendredi 29 mars à 20 h 30 au cinéma Le Puigmal. Tarif unique : 6 €. Durée totale des films : 1 h 10 + temps d'échange.